

Gelungene Symbiose von **Wein und Kunst**

Patricia Lippert präsentiert neueste Werke während der Verkostungstage bei Caves Bentz

Im Zusammenhang mit den im Herbst und im Frühjahr stattfindenden Verkostungstagen bei Caves Bentz in Remich ging auch dieses Jahr die Zusammenarbeit zwischen luxemburgischen Künstlern und Claude Bentz zwecks Bereicherung dieses Events weiter.

Remich - Im Jahr 2003 war es Robert Brandy, dessen Werke man in den ausladenden Räumlichkeiten der Domäne Bentz bewundern konnte. Auch zierten zwei ausgesuchte Bilder von Brandy die Etiketten des Riesling Gottesgôf 2003.

Dieses Jahr gelang es dem Hausherrn Claude Bentz, die weit über die Grenzen des Großherzogtums bekannte Künstlerin Patricia Lippert zu verpflichten.

Während der nun anstehenden Verkostungstage in den Caves Bentz in Remich, die am kommenden Sonntag, dem 18. September, und am Sonntag, dem 25. September 2005 jeweils von 15

bis 19 Uhr stattfinden, werden die Wein- und Kunstfreunde in einer Ausstellung in der Kellerei insgesamt achtzehn neue, im Laufe dieses Jahres von P. Lippert geschaffene Kunstwerke entdecken können. Natürlich wird die Künstlerin an beiden Tagen anwesend sein.

„Riesling Gottesgôf“
in limitierter Auflage

Bei dieser Gelegenheit werden dann auch zwei Sonder-Etiketten vorgestellt, welche speziell für den Riesling Gottesgôf 2004, die Monopollage der Caves Bentz bestimmt sind und nur in limitierter Auflage vorrätig sind: Patricia Lipperts Werk „le petit voleur“ wird sich auf den 0,75-Flaschen befinden, während ihre Kreation „coeurs à corps ouverts“ für die Magnum-Flaschen vorgesehen ist.

Diese Riesling-Sonderedition richtet sich an Wein- und Kunstliebhaber und eignet sich auch besonders gut als ausgefallenes



Foto: Romain Battya

Patricia Lippert (links) und Weingutinhhaber Claude Bentz vor einem der neuen Bilder der renommierten Künstlerin

und preislich interessantes Präsent, denn der Riesling Gottesgôf 2004 „Série limitée Patricia Lippert“ wird im Geschenkkarton à drei Flaschen von 0,75 l für insgesamt 27,44 € angeboten, die 1,5-Liter Magnum-Flasche kostet mitsamt der schmuck aussehenden Geschenkkiste aus Holz 29,12 € (Zwei Magnum-Flaschen kosten 48,16 €, drei Magnum-Flaschen 68,32 €).

Erinnern wir daran, dass die Caves Bentz im Jahre 1933 von Joseph Bentz in Bech-Kleinmacher gegründet wurden. Die erfolgreiche Kellerei wurde im Laufe der Zeit mehrmals ausgebaut. 1986 übernahm Claude Bentz, der Enkel des Gründers, das Weingut und errichtete in der Mondorfer Straße in Remich eine neue Kellerei, welche im nächsten Jahr ihr 20. Jubiläum feiern wird.

Romain Batya

**-> Zusätzliche Infos zu den „Journées portes ouvertes“ gibt es unter
Tel.: 23 69 92 16**